
 

 

Anlass Frühjahrssitzung des SNOW SPORT Teams am 18.04.2016 
Obleute: Axel Uhlig (Ski) und Lars Tevort (Snowboard) 
Protokollführer:  Fabian Hüllhorst 
 

 
Tagesordnung 

1. Protokoll der letzten Sitzung 
2. Berichte von unseren Fahrten 
3. Rückblick auf unsere Events im Winter 
4. Obleute-Wahl 
5. Berichte und Besetzung der Arbeitsgruppen 
6. Glühende Kante e.V. 
7. Kooperationen und Ausrüstung 
8. Verschiedenes 

 
 
1. Protokoll der letzten 
Sitzung 
 

Einwände gegen das Protokoll: Keine 
 

 
2. Berichte von unseren 
Fahrten 

Fortbildung 
• So viel Bedarf wie noch nie -> Bus erstmalig ausgebucht 
• Super Küchenorganisation 

 
Ausbildung 

• Auch hier war die Nachfrage riesig 
 
Extra-Touren 
Die Qualität der Extra-Touren war diesen Winter so gut wie im Jahr davor. 

Highlights: Essen und Neigungsgruppen 
Lowlights: An- & Abreise Organisation, Qualität des 
Wintersportprogramms und das Rahmen- und Abendprogramms 

 
Gstaad 

• Gepäcktransport zur Hütte mit Gondel war möglich, 
Personentransport leider nicht 

 
St Moritz 

• Sehr gutes Essen dank eines super Kochs 
• Chaos bei der Teamersuche 
• Zu viele Teilnehmer für zu wenige Teamer 

 
 
 



Kitzsteinhorn 
• Hat zum ersten Mal stattgefunden diesen Winter -> geiles 

Skigebiet 
• Hütte und Essen waren top 
• Anreise in zu kleinem Bus mit nächtlichem Umstieg in Österreich 

 
Champery 

• Hütte wie in jedem Jahr super 
• Leider zu wenige Buchungen für die riesige Hütte 
• Busunternehmen hat den abgesprochenen Skikoffer nicht gestellt 

 
 
Davos 

• Teamer waren mit der Fahrt grundsätzlich zufrieden 
• Feedback der Teilnehmer sehr negativ (relativ zu den anderen 

Fahrten), allerdings auch nur 17 Feedbackbögen von ca. 60 
• Kooperationsfahrt mit E&P: Gepäckunterbringung im Bus 

chaotisch, Zusammenarbeit vor Ort sehr gut 
 
Les Crosets 

• Fahrt mit kompetentem Hamburger Teamer  
• Schlechte Hygiene auf der Hütte: Schimmel in Toiletten und 

Duschen (neuer Eigentümer -> versucht bis zum nächsten Jahr 
es zu verbessern) 

 
Europäisches Wintersportcamp 

• Kein Feedback vorhanden 
 
Deutsche Hochschulmeisterschaft 

• Organisator: Uni Darmstadt 
• Ergebnis: 2x 3. Platz 
• Leider lange Wartezeiten zwischen den Läufen 
• Kooperation mit E&P sehr gut 

 
Landgraaf Kurse 

• Durchweg gute Bewertungen 
 

 
3. Rückblick auf unsere 
Events im Winter 

Skibörse 
• Etwas weniger Warenwert und Umsatz als im Vorjahr 
• Im November 2016 letztmalig in der gewohnten Halle 

 
SnowEvents 

• Viele Teilnehmer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
4. Obleute-Wahl 

Lars möchte als Snowboard-Obmann im Amt bleiben. Axel tritt aufgrund 
eines neuen Wohnorts zurück. Wir danken ihm für sein Engagement und 
seine tolle Arbeit. 
 
Snowboard-Obmann 

Kandidaten: Lars Tevort 
Einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt 
 

Ski-Obmann 
Kandidaten: Lukas Hirschwald 
Einstimmig bei einer Enthaltung gewählt 

 
Es traten keine Gegenkandidaten an, sodass in offener Abstimmung 
gewählt wurde. 
 
Als Vertreter wurden Juliana Kirchhoff (Snowboard) und Fabian Hüllhorst 
(Ski) bestimmt. 
 

 
5. Berichte und 
Besetzung der 
Arbeitsgruppen 

PR: Philipp Schempken 
 
Sportsday (29.06.2016): Julius Conle 

• Fiete kümmert sich um Schnee aus der Skihalle Neuss 
 
Skibörse: Juliana Kirchhoff & David Geibel 
 
Leitfaden: David Geibel 

• Von jeder vergangenen Fahrt wird ein kurzes Feedback für den 
Leitfaden erhofft. 

 
Homepage: Alexander Hoppen 
 
Sommeraktivitäten: Lydia Evers 
 

 
6. Glühende Kante e.V. 

Es wird wieder eine Sammelbestellung LVS geben. 
 
Vielen Dank für das Bier zum gemütlichen Beisammensein nach der 
Sitzung! 
 

 
7. Kooperationen und 
Ausrüstung 

Es wurde der Wunsch geäußert den Parkski „Punx“ durch den „Infamous“ 
zu ersetzen. Uli hat noch Restbestände von Hardshell und Primaloft 
Jacken. Softshells können erst ab einem Interesse von ca. 20 Jacken 
bestellt werden. Das Interesse auf der Frühjahrssitzung war hierfür 
allerdings nicht ausreichend groß genug. 
 
Auch im nächsten Winter wird es, sofern Nitro und Burn Interesse haben, 
wieder Testboards geben. 
 

 
8. Verschiedenes 

Den diesjährigen Fotocontest gewinnt Sebastian Bischhof.  
 
Eventuell ist es möglich schweizer SIM-Karten oder Alditalk für die Extra-
Touren zu organisieren. Angeblich sind diese im Internet bestellbar. 
 
Auf der Homepage sind die Details zur Anerkennung der 
Übungsleiterausbildung beim WSV einsehbar. Die ersten erfolgreichen 
Anerkennungen konnten bereits durchgeführt werden. 
 

 
 


